

EL ZODIACO, EL AMOR Y SU DESTINO

(Del 25 al 31 de enero)

LOS MEJORES SIGNOS DE LA SEMANA

GEMINIS

Avanzará en todos sus proyectos bajo el impulso de novedad que le provocará la primavera que se avecina. Los viajes serán importantes para establecer nuevos contactos, que tendrán una gran importancia. La primera mitad de la semana se hallará bien aspectada para el amor.

LIBRA

Sus relaciones sociales mejorarán notablemente. Las diferencias que le han venido separando de sus íntimos pueden ser solucionadas a lo largo de estas

fechas. Llegará a sus manos una información muy útil, que le permitirá obtener unos resultados de carácter permanente.

ESCORPION

Las condiciones para que se autorrealice este año están dadas. Sus ingresos los volcará en el hogar y en su atuendo personal. Días de gran importancia para los intereses del corazón, para iniciar un noviazgo y lograr despejar ciertas complicaciones sentimentales.

LOS SIGNOS NORMALES DE LA SEMANA

PISCIS

En el campo laboral se avecinan una serie de cambios que le aportarán rápidos ingresos y soluciones casi radicales. También se librá de esas adversidades que ponían una sombra de temor ante su bienestar. Esas comidas especiales pueden jugarle una mala pasada.

CAPRICORNIO

Le esperan unas fechas de conciliación con la vida, especialmente si hasta ahora ha venido sufriendo momentos ingratos. Aproveche las circunstancias más ventajosas para determinar cambios, y toda clase de evoluciones; de proceder así, logrará superar cualquier bache.

ARIES

Lentamente verá como se afirman sus bases afectivas. Todo el abanico multicolor que se le ofrece, traerá aparejados satisfacciones espirituales y un descanso que facilitará el acercamiento a la paz y a la armonía sentimental. Sea fiel a sus principios más firmes.

VIRGO

Se verá dotado de una gran habilidad para encauzar en ciertos medios, que le permitirán alcanzar el triunfo en cada una de las gestiones que afronte, siempre que no se deje arrastrar por el hechizo de un conocimiento. Sus familiares pretenderán imponerse a toda costa.

SAGITARIO

Esta semana contará con diferentes planetas a su favor y en su contra. En cuanto a las influencias adversas, podría decirse que la mayor parte tendrán origen en su organismo: depresiones, accesos de cólera y desniveles emotivos. Los mejor será no prestarse a ningún juego negativo.

ACUARIO

Combine lo ideal con lo real, si pretende resultados sentimentales. Los hechos concretos para el amor resultarán muy tenues. Lo mejor será que no se deje seducir. Algo que debe tener en cuenta: evite el trato con quienes pretenden engañarle con falsas promesas.

LOS SIGNOS PEORES DE LA SEMANA

TAURO

Notará que el dinero se le evapora como por arte de magia, debido a que los gastos extras surgirán por doquier. Todo ello creará a su alrededor estados hostiles. Surgirán disputas con facilidad, que sólo aliviará la circunstancia de estar viviendo unas fechas negativas.

LEO

No siga el consejo de los demás, ni se haga eco de ninguna promesa que venga de personas poco res-

petables. Necesitará de toda su paciencia, tolerancia y comprensión, debido a que los problemas sentimentales se agudizarán. La semana próxima puede resultar una amenaza.

CANCER

Económicamente su desempeño personal se mostrará sumamente activo. Le será necesario ajustarse a un criterio práctico, para sortear días que se tornarán críticos. El problema se desarrollará con grandes obstáculos, que le impedirán destacarse en sus ocupaciones.